

Name:

Anschrift:

Telefon:

E-Mail:

Ich nehme an der Ideenpreisverleihung am Donnerstag, 10. Oktober 2013 teil.

HeinrichBöll Stiftung NRW
Graf-Adolf-Strasse 100

40210 Düsseldorf

Die Veranstaltung ist öffentlich und kostenfrei.
Um Anmeldungen bis zum 30.09.2013 wird gebeten, mit der Antwortkarte, per E-Mail
(info@boell-nrw.de) oder auch telefonisch (0211-93 65 08-0).

EINLADUNG



Ideenpreisverleihung Heinrich IX

an die
Hospiz-Initiative-Espelkamp e.V.

am 10. Oktober 2013, 17.00 Uhr - 20.00 Uhr

Veranstaltungsort
Evangelische Stiftung
Ludwig-Steil-Hof
Präses-Ernst-Wilm-Str. 2
32339 Espelkamp

IX

Heinrich Böll Stiftung NRW



„DER HEINRICH“

Bereits zum neunten Mal vergibt die Heinrich Böll Stiftung NRW ihren Ideen- und Initiativpreis „Der Heinrich“ an Menschen, die übertragbare gesellschaftliche Hoffnungsmodelle auf den Weg gebracht haben.

Für die Preisverleihungen wurde von dem bekannten Beuys-Schüler Felix Droeze das Kunstobjekt „Der Heinrich - Gießkanne in Vitrine“ geschaffen. Die besondere Würdigung ist ein Dankeschön an die Ehrenamtlichen für Geleistetes und hoffentlich Motivation ihre Mitmenschen weiter zu unterstützen. Lokales Handeln bekommt durch den Preis überregionale Strahlkraft.

In diesem Jahr geht der Initiativpreis an den Hospizverein Espelkamp, in dem Ehrenamtliche eine besonders lebenswichtige wie schwierige Aufgabe übernehmen.

Veranstaltungsort

Evangelische Stiftung Ludwig-Steil-Hof
Präses-Ernst-Wilm-Str. 2
32339 Espelkamp

HOSPIZ-INITIATIVE-ESPELKAMP E. V.

Die Hauptaufgabe des Vereins ist es, Menschen in Espelkamp und in der näheren Umgebung in einer schwierigen Lebensphase des Sterbens würdevoll zu begleiten und den Angehörigen beiseite zu stehen. Bei Bedarf wird rund um die Uhr einE AnsprechpartnerIn zur Verfügung gestellt. Trauernde Angehörige werden nicht alleine gelassen, sondern auf Wunsch weiterhin professionell entlastet und aufgefangen.

Weitere Schwerpunkte sind die regelmäßigen Gesprächsstunden zu dem Thema PatientInnenverfügung (in Zusammenarbeit mit dem Seniorenbüro), Durchführung von Seminaren in Schulen über die Hospizarbeit, Angebot eines offenen Trauercafés und die Organisation von Besuchsdiensten für pflegebedürftige Menschen in Einrichtungen.

Die Hospizinitiative Espelkamp ist ein gemeinnütziger Verein, der 1996 gegründet wurde. Mit den Jahren ist der Verein stetig an Mitgliedern gewachsen. Hervorzuheben ist, dass alle aktiven Mitglieder den Verein ehrenamtlich unterstützen.



PROGRAMM

17.00 Uhr

Pressegespräch mit Fototermin,
Einlass und Austausch

17.30 Uhr

Begrüßung
Interview mit dem Verein
Inspirierende Lesung

18.15 Uhr

Laudatio Barbara Steffens,
Ministerin für Gesundheit,
Emanzipation, Pflege und Alter

18.45 Uhr

Preisübergabe



19.00 Uhr

Ausklang bei kleinem Catering mit
musikalischer Begleitung

MUSIK

Das Programm wird mit lauten und leisen Tönen begleitet und aufgelockert durch Harfenspiel und das Bläserensemble ‚Wiehenbrass‘.

weitere Informationen unter www.boell-nrw.de